

Facultad de Odontología Ufro entrega unidad dental a Cesfam de Cajón

La entrega oficial contó con la presencia de autoridades y directivos de la comuna de Vilcún y de la Facultad de Odontología de la Universidad de La Frontera.

Un importante y significativo aporte realizó la Facultad de Odontología de la Universidad de La Frontera, al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Cajón, mediante la entrega (en comodato) de un sillón dental completamente equipado para el recinto asistencial, en el marco del Convenio de Relación Asistencial Docente existente entre la casa de estudios superiores y la Municipalidad de Vilcún.

La entrega oficial contó con la presencia de la alcaldesa de la comuna de Vilcún, Katherinne Migueles; de la directora del Departamento de Salud Municipal, Julissa Elgueta; de la directora del Cesfam de Cajón, María Angélica Barría; del coordinador de Campos Clínicos y Convenios Nacionales de la Facultad de Odontología, Manuel Villalón, de la directora de la Escuela de Odontología, Jocelyne Sandoval; y de la directora de Vinculación con el Medio de la Facultad, Giannina Álvarez.

De acuerdo a lo informado por el coordinador de campos clínicos, "la entrega del sillón dental al Cesfam de Cajón se enmarca en la retribución que realiza la Universidad de La Frontera en el marco del Convenio de Relación Asistencial Docente con la Municipalidad de Vilcún, el cual permite la realización de prácticas profesionales controladas de los estudiantes de sexto año de la carrera de Odontología, en los distintos centros de salud administrados por el municipio, así como el desarrollo de actividades de vinculación

con el medio en las distintas localidades de la comuna".

En este contexto, la nueva unidad, instalada en reemplazo de uno de los sillones dentales del centro, permite a las y los internos de Odontología UFRo realizar atenciones odontológicas en el Centro de salud, bajo la supervisión del cirujano dentista preceptor clínico. Actualmente, son dos las estudiantes que cursan su internado en dicho recinto asistencial.

APORTE A LA COMUNIDAD

La alcaldesa Katherinne Migueles, agradeció la habilitación del sillón odontológico y valoró la alianza establecida con la Universidad, gracias al convenio que rige desde el año 2014. "Estamos felices con la vinculación que hemos establecido con la Universidad de La Frontera y que ha permitido que los estudiantes de esta casa de estudios lleguen a nuestro Cesfam de Cajón y también a algunas de nuestras postas rurales", señaló la autoridad. Respecto a la entrega, destacó que "es un sillón completamente equipado, que viene con las garantías correspondientes, con mantenimientos anuales preventivos y que, por supuesto, nos permite llegar a más de 2.200 atenciones nuevas en nuestro Cesfam; algo maravilloso para nosotros, porque ayuda a mejorar la calidad de vida de cada uno de nuestros vecinos".

De igual modo, la directora del Cesfam de Cajón, María Angélica Barría, valoró el aporte, al tiempo que enfatizó en el beneficio que otorga a la comunidad. "Estamos muy contentos de recibir esta renovación de sillón dental. Es un gran aporte de la Universidad bajo el alero del convenio, porque sabemos que este tipo de equipos no son de bajo costo, pero además por el beneficio que vamos a prestar a la población. Primero, señalar que el sillón es mucho más grande



que el que teníamos, por lo tanto, el paciente en general va a estar más cómodo; segundo, nosotros atendemos en promedio, en la jornada normal de trabajo, a 70 personas en el mes - hablamos de personas, no de atenciones ni consultas, porque sabemos que en la

atención odontológica una persona puede tener muchas sesiones - pero cuando sumamos la extensión horaria y los programas extrapresupuestarios, llegamos a las 250 personas atendidas en forma mensual", indicó la directora.

Para formalizar este

aporte, en esta instancia, la directora del Departamento de Salud Municipal, Julissa Elgueta y el coordinador de Campos Clínicos y Convenios Nacionales de la Facultad de Odontología, Manuel Villalón firmaron el acta de entrega oficial.